Baden

OF 8/01/2019

Une ligne de percussions pour les très jeunes

Le Bagad de Baden compte 32 adhérents, dont 27 musiciens, quatre membres sympathisants et un membre d'honneur.

Les sonneurs et batteurs du Bagad de Baden, toujours en recherche de musique, entament l'année 2019 avec une nouveauté : la mise en place, d'une ligne de percussions, pour les 5 à 8 ans.

Ils joueront rapidement en formation.

L'existence de ce moyen de découverte d'une formation musicale et d'expression permettra à des jeunes de rebondir vers d'autres instruments, comme la cornemuse ou la bombarde. « Tous les intéressés sont les bienvenus. »

Le bagad a réalisé cinq inscriptions au moment du forum des associations, en septembre. « Ces éléments prometteurs vont apporter au bagad une sérieuse contribution dans son avancée », commente le président Daniel Bouëssé.

Contact: bagadbaden.com



Similien Piers apprend la caisse.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

_VNL13